

Heuckmann führt Mühlensfreunde

Ennigerloh (dis). Heinz-Josef Heuckmann bleibt Vorsitzender der Mühlensfreunde Ennigerloh. Er wurde bei der Jahreshauptversammlung ebenso wiedergewählt wie Maria Barth-Schnieder (Kassierererin), Rainer Silz (Schriftführer) sowie die Beisitzer Georg Aufderheide, Fritz Meyke, Klaus Schmitt und Burkhard Kappel. Silvio Lorenz ist neuer stellvertretender Vorsitzender. Künftige Beisitzer sind Christiane Emmerlich, Josef Pöhler und Stefan Pieper. Silvio Lorenz hat sich in 120 ehrenamtlichen Stunden zum Müller ausbilden lassen und wird sich um die Mühlentechnik kümmern.

2025 gibt es kein Open-Air-Fest an der Mühle. Die Alte Brennerei beteilige sich nicht mehr, da sie mit ihrem Programm ausgelastet sei, so Heuckmann.